

<b>Bekanntmachung</b>	<b>Notice</b>
<p><b>an die Inhaber der € 195.600.000 7,5% Wandelschuldverschreibung der Infineon Technologies Holding B.V. (die <i>Emittentin</i>) fällig 2014 (die <i>Schuldverschreibungen</i>)</b></p>	<p><b>to the holders of the € 195,600,000 7,5% Convertible Bond of Infineon Technologies Holding B.V. (the <i>Issuer</i>) due 2014 (the <i>Bonds</i>)</b></p>
<p style="text-align: center;">ISIN: DE000A1AG4K7</p> <p style="text-align: center;">WKN: A1AG4K</p>	
<p>I. Die Emittentin teilt den Inhabern der Schuldverschreibungen hiermit mit, dass gemäß den Anleihebedingungen (die <i>Bedingungen</i>) nach Berechnung der Citibank NA als Berechnungsstelle für die Schuldverschreibungen eine Anpassung des Wandlungsverhältnisses vorgenommen wurde.</p> <p>Am 8. März 2012 hat die ordentliche Hauptversammlung der Garantin die Auszahlung einer Bardividende in Höhe von € 0,12 je Aktie beschlossen.</p> <p>II. Resultierend hieraus wurde das Wandlungsverhältnis (wie in den Bedingungen definiert) nach Maßgabe von § 11(4) der Bedingungen von 21.728,8415 auf 22.081,6779 angepasst. Das angepasste Wandlungsverhältnis ist zum 9. März 2012 wirksam geworden. Daraus resultiert ein neuer Wandlungspreis von € 2,26 (in Worten: zwei Euro sechszwanzig Cents).</p> <p>III. Anpassungen des Wandlungspreises unterliegen aus zwingenden aktienrechtlichen Gründen Beschränkungen, die dazu führen, dass der Angepasste Effektive Wandlungspreis (wie in den Bedingungen definiert) den anteiligen Betrag des Grundkapitals je Aktie nicht unterschreiten darf. Aus der unter II. aufgeführten Anpassung des Wandlungspreises resultiert ein neuer Angepasster Effektiver Wandlungspreis von € 2,10 (in Worten: zwei Euro zehn Cents).</p>	<p>I. The Issuer hereby gives notice to the Holders of an adjustment to the Conversion Ratio pursuant to the terms and conditions of the Bonds (the <i>Terms and Conditions</i>), as calculated by Citibank NA in its capacity as Calculation Agent under the Bonds.</p> <p>On March 8<sup>th</sup>, 2012, the Guarantor's shareholders' meeting resolved on the payment of a dividend of € 0.12 per share.</p> <p>II. As a result of this, the Conversion Ratio (as defined in the Terms and Conditions) has been adjusted from 21,728.8415 to 22,081.6779 pursuant to § 11(4) of the Terms and Conditions. The adjusted Conversion Ratio has become effective on March 9<sup>th</sup>, 2012. This adjustment results in a new Conversion Price of € 2.26 (in words: two euro twenty six cents).</p> <p>III. Mandatory provisions of German stock corporation law restrict adjustments to the Conversion Price such that the Adjusted Effective Conversion Price (as defined in the Terms and Conditions) must not fall below the notional par value per share. The adjustment of the Conversion Price referred to above under II. results in a new Adjusted Effective Conversion Price of € 2.10 (in words: two euro ten cents).</p>

9. März 2012

**Infineon Technologies Holding B.V.**

– Die Geschäftsführung –